

Minas Dimitriou: „We love to entertain you“

Beitrag aus Heft »2006/06: Sport und Medien«

Der Beitrag befasst sich mit den Erscheinungsformen des Online-Sports und versucht im Rahmen einer Inhaltsanalyse sowohl auf formaler als auch auf inhaltlicher Ebene typische Elemente des Infotainments zu identifizieren. Basierend auf der Annahme, dass der Mediensport eine eindeutige Unterhaltungsaffinität aufweist, konnten in der vorgelegten Studie neue Beziehungsebenen im Bereich der Sportkommunikation für die Entfaltung des Infotainments nachgewiesen werden.

The purpose of this study is to analyse the structures of the online sport coverage. On the other hand, this paper employs content analysis of several sport portals and tries to identify formal and structural elements of infotainment. Based on the assumption that mediasport is characterised by entertainment, our study reveals new associations in the field of sport communication with an impact on the increasing of infotainment.

(merz 2006-6, S. 91-101)